
  

Homöopathie

  

Dieser bewährten Heilmethode räumen wir in unserer täglichen Arbeit großes Gewicht ein. Denn viele
Beschwerden, bei denen die Schulmedizin an Ihre Grenzen stößt, lassen sich mit der homöopathischen
Behandlungsmethode häufig erfolgreich behandeln oder deutlich in Ihrer Intensität zum positiven
beeinflussen. Aus mehreren Gründen macht es Sinn, sich von einem homöopathischen Arzt behandeln zu
lassen: Homöopathie heißt, Ihre gesundheitlichen Beschwerden in allen Facetten wahrzunehmen. Als
klassischer Homöopath bin ich nicht nur an Krankheitssymptomen interessiert. Wichtig ist für mich auch,
wie sich eine Krankheit entwickelt hat, wodurch die Beschwerden gelindert oder ernster werden, wie die
Krankheit sich auf Ihre Psyche auswirkt. Vor allem bei chronischen Beschwerden, die sich nicht auf
einzelne Ursachen zurückführen lassen, ist die Herangehensweise erfolgversprechend.

  

Die homöopathischen Arzneimittel aktivieren durch Ihre gezielte Gabe die Selbstheilungskräfte Ihres
Körpers. Das setzt jedoch voraus, dass Ihr Organismus noch die Möglichkeit zur Selbstheilung besitzt. Nur
ein Arzt kann durch eine gründliche Untersuchung sicherstellen, dass diese Voraussetzung noch gegeben
ist, indem er ernste Erkrankungen als Ursache Ihrer Beschwerden ausschließt.



Wenn Sie zur Homöopathie weitere Fragen haben, wenden Sie sich bitte an mich oder besuchen Sie die
Webseite des Deutschen Zentralvereines homöopathischer Ärzte.
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